
 

1 
 

 

 

RACCOLTA FIRME A FAVORE DELLA REALIZZAZIONE DI UN ASILO NIDO INTEGRATO  

PRESSO LA SCUOLA DELL’INFANZIA DI BOLAGO – PROMOSSA DA “SEDICO CON GIOIA” 

PER IL FUTURO DELLE NOSTRE FAMIGLIE 

Il gruppo consiliare “Sedico con Gioia” nel Consiglio Comunale del 25/07/2024 ha presentato la 
mozione (in calce alla presente) al fine di utilizzare i 720.000 € derivanti da fondi PNRR assegnati al 
Comune di Sedico per la realizzazione di un asilo nido integrato presso la scuola dell’infanzia di 
Bolago, visto che il bando oƯriva anche la possibilità di riqualificare edifici già esistenti. 

Come evidenziato dal nome del bando PNRR, questo finanziamento aveva l’importante scopo di 
“migliorare l'oƯerta di servizi alla prima infanzia, oƯrire un concreto aiuto alle famiglie, incoraggiando 
la partecipazione delle donne al mercato del lavoro e la conciliazione tra vita familiare e 
professionale” dando così un supporto concreto alle famiglie e in particolare alle neo-mamme. 

“Sedico con Gioia” ha appreso in Consiglio, con grande stupore, non soltanto il voto contrario alla 
mozione di tutta la maggioranza (compreso quello dell’Assessore residente nella frazione in oggetto), 
bensì anche la rinuncia all’intero contributo di 720.000€ da parte dell’Amministrazione Roldo in 
quanto, come ribadito dal Sindaco, “quel tipo di investimento porterebbe costi non certi in fase di 
realizzazione e ulteriori costi in fase di gestione”. 

Come evidenziato dalla Consigliera Santina Vieceli, che già nel 1998 ha contribuito attivamente 
all’apertura del primo asilo nido integrato nel Comune di Sedico nella frazione di Roe Alte, “La parte 
alta è una zona che soƯre, anche se bellissima. Cos’è che mantiene vivo un territorio? Non il bar, 
ma la scuola… i bambini. Ad esempio, il doposcuola: in quello spazio si potrebbe pensare di avere una 
mensa interna, dove istruire le famiglie sulla sana alimentazione. Senza una scuola nessuno andrà a 
comprare una casa a Bolago. Tante persone anziane hanno case… case che andranno in degrado se 
mancano i servizi. Avere un paese non in degrado fa bene a tutti… non solo alle famiglie con figli.” 

“Sedico con Gioia” desidera continuare l’impegno a favore della realizzazione dell’asilo nido 
integrato nella frazione di Bolago al fine di ampliare i servizi nella parte alta del nostro territorio, dove 
negli ultimi 3 anni sono nati una trentina di bambini; è per questo che chiediamo l’aiuto di tutti voi, i 
nostri concittadini e le nostre concittadine. 

Mediante questa raccolta firme vi chiediamo di esprimere il vostro parere favorevole alla 
realizzazione di un asilo nido integrato presso la scuola dell’infanzia di Bolago, come illustrato nella 
mozione discussa nel consiglio del 25-07-2024, consapevoli del fatto che alcuni servizi importanti 
come quelli alla prima infanzia possono evidenziare delle perdite e che le stesse possono essere 
colmate dalla fiscalità generale, essendo servizi di vitale importanza per le famiglie aiutando 
a  conciliare i tempi casa-lavoro e avendo un rilevante ruolo educativo. 
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  Alla Cortese attenzione del  

 Presidente del Consiglio Comunale di Sedico,  

17-07-2024 

 p.c.  

 al Segretario Comunale                        
                    al capogruppo di  

 “Per Sedico: Idea in Comune             
 “Progetto per Sedico”                            

 

 

REALIZZAZIONE ASILO NIDO INTEGRATO A BOLAGO – Mozione ai sensi dell’art. 17 del Consiglio 
Comunale 

 

Durante la commissione bilancio del 06/07/2024 abbiamo preso atto che il Comune di Sedico è 
risultato beneficiario di un contributo di 720.000€ (fondi P.N.R.R.) richiesti a ridosso della scadenza del 
precedente mandato amministrativo, per la realizzazione di un nuovo asilo nido da 20 posti,  e della 
necessità di svolgere un’urgente variazione di bilancio di 84.100€ per consentire l’attribuzione 
dell’incarico di progettazione in tempi rapidi della nuova struttura adiacente all’asilo nido Ca’ 
Gioiosa. 

Dal dialogo intercorso con l’assessore ai lavori pubblici Carlo De Paris durante tale commissione e 
nell’incontro richiesto urgentemente dalle consigliere di “Sedico con Gioia” in data 08/07/2024 
finalizzato ad esprimere le nostre perplessità circa la localizzazione individuata e a comprendere la 
possibilità di trovare delle aree alternative alla realizzazione di tale nido, dando servizi anche alla 
parte alta del territorio comunale di Sedico, con nostro grande rammarico, è emersa l’impossibilità di 
dar seguito alla nostra  richiesta a causa delle strette tempistiche legate a questo finanziamento, ma 
ci è stata verbalmente data disponibilità di valutare la nostra proposta che di seguito sintetizziamo. 

La realizzazione di un nuovo asilo nido a Sedico favorirà l'ulteriore centralizzazione dei servizi nel centro 
a scapito delle frazioni, in particolar modo quelle situate tra Mas – Peron – Bolago – Libano – Barp – 
Casoni e Sommaval, dove risiedono oltre 2.000 concittadini/e, molti dei quali, lavorando in comuni 
limitrofi tra cui in quello di Belluno , già da tempo iscrivono i propri figli alle scuole del Comune 
capoluogo che oƯrono attualmente maggiori servizi anche in termini di orario scolastico, con 
l’inevitabile conseguenza della perdita di iscritti nel nostro Istituto Comprensivo di Sedico-Sospirolo.  
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In particolare, l’a.s. 2024-2025 registra perdite significative proprio nella scuola dell’infanzia di 
Bolago e nella primaria di Libano, dove, non avendo il numero di iscritti tale garantire la creazione della 
classe prima, si dovrà procedere con una pluriclasse.  

La realizzazione di un nido a Bolago e la sua integrazione con la scuola dell’infanzia statale garantirebbe 
una maggiore apertura della scuola dell’infanzia, consentendo un prolungamento di orario tramite il 
nido, come già fatto a Roe Alte con ottimi risultati, permetterebbe la valorizzazione dei locali mensa già 
esistenti e l’ampliamento della cucina, attualmente non idonea come centro di cottura perché 
sottodimensionata, che potrebbe così essere utilizzata anche dalla scuola primaria e dal servizio di 
doposcuola. 

Inoltre, essendo stato attuato, in passato, un concorso di idee per l’ampliamento della scuola primaria, 
tale progetto potrebbe essere riadattato per la costruzione del nido integrato. 

Consapevoli del risvolto positivo che avrebbe l’apertura di un asilo nido a Bolago, nell’ottica di una 
collaborazione costruttiva, chiediamo alla Giunta e al Consiglio Comunale l’impegno nella 
realizzazione di un asilo nido integrato con la scuola pubblica a Bolago, potenziando i servizi alla 
prima infanzia nella parte alta del nostro territorio comunale, evitando la diminuzione di iscritti presso 
le scuole dell’infanzia e primaria e la conseguente chiusura, mediante votazione al termine della 
discussione di questo punto all’ordine del giorno. 

  

Il gruppo consiliare Sedico con Gioia  

Santina Vieceli                    

Gioia Sacchet                    

Sabrina De ToƯol                 

 


